

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 05/FEBRERO/2014

Aumentan las perspectivas económicas y fiscales de México, ese es el punto de referencia de Moody's

ALFREDO HUERTA: Hace unos momentos se dio a conocer la noticia de Moody's en la que sube la calificación crediticia de México y además sube la calificación del principal bono de liquidez, el M24, también, y lo compara con países desde luego como viene siendo Polonia y Malasia.

Esto es un poco lo que ha sucedido a lo largo del tiempo en donde no se ha podido desligar México a pesar de las reformas y todo, a las presiones de las tasas de interés secundarias en Estados Unidos.

Lo que sí estamos viendo evidentemente de manera reciente es que tras alcanzar niveles de 6.7, hoy anda operando en 6.50, es decir, sí hay un beneficio de esta nota, un beneficio en su justa dimensión hasta ahorita, no hay cambios de tendencia pero evidentemente creo que es una primera señal positiva.

Aumentan las perspectivas económicas y fiscales de México, ese es el punto de referencia de Moody's, lo asocia con todo el paquete de reformas estructurales, y aunque el ingreso fiscal es bajo, así lo dice, la solvencia de México se mantiene y evidentemente habrá que ver hacia adelante.

Yo creo que las leyes secundarias son las que sí pueden marcar verdaderos catalizadores, lo que sí tuvimos fue un tipo de cambio que de 13.33, 13.35, regresó a 13.26, la Bolsa Mexicana venía negativa un poco, llegó a estar casi un punto porcentual arriba, ahorita ya casi está flat en general pero las tasas de interés sí se han visto ciertamente beneficiadas.